
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0817/2012 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betr. Pocket-
Parc-Siedlung (FDP) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
 
 Das Bauamt hat die notwendigen verwaltungsrechtlichen Schritte gegenüber dem Eigentümer ein-

geleitet. Eine Rückmeldung von diesem im Rahmen der Anhörung erfolgte bis heute nicht. Die Frist 
läuft Ende Mai ab. 

 
 
2. Wann kann damit gerechnet werden, dass der Park der Öffentlichkeit - wie vereinbart - kon-

tinuierlich zugänglich ist? 
 
 Wann der Park der Öffentlichkeit kontinuierlich zugänglich sein wird, kann das Bauamt nicht vor-

aussagen. Der Ausgang des Verfahrens ist abzuwarten. Die Verfahrensdauer ist vom Bauamt nicht 
beeinflussbar. 

 
 
Mainz, 24. Mai 2012 
 
Gez. Marianne Grosse 
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